

## CONVERGENZE



Light and shadow, shadow and light...

by alternating them is marked human life, as always: an ancestral rhythm that awakens the atavic animal that is inside each of us and rediscovers the overwhelming force of the male in harmony with Nature, beside to its fragility facing her magnitude.

CONVERGENZE highlights the human soul split between reason and instinct found in tribalism, in the rediscovery of our roots inherent in the rhythm of the 'earth', as in the animal free flight, beautiful of a pure beauty because naturally wild, in armony with Nature.

Interesting Federica Galimberti's creation, that uses a very personal language, vibrant, new, contaminated also by the charm of light protagonist together with darkness.

A primordial rhythm that materializes in a dance of the earth, urban, in an extreme challenge of themselves and the other just in an abstract as engaging and energetic relationship between electronic music and soil, light and rhythm, power of the masculine dance and joy of dynamic.

A conscious and clear choice that the choreographer takes to configure this theme with a masculine ensemble, of great stage impact, but also equally capable of expressing the infinite fragility of human being in front of the immense.

Thus representation of themes so ancient, yet so contemporary, fascinates creating a very convincing piece.



# CREDITS

DANCERS \_ E.sperimenti Dance Company

COREOGRAPHY \_ FEDERICA GALIMBERTI

MUSICS \_ AA.VV.

COSTUMES \_ NOEMI INTINO

LIGHTING \_ S.S SERVICE DI M. GIAMMINONNI - DIEGO SACCHI

PRODUCTION \_ GruppoDanzaOggi by Patrizia Salvatori

PROMO \_ <https://vimeo.com/257147629>



*Associazione GRUPPO DANZA OGGI*  
*Legale Rappresentante: Gabriella Gasparini*  
*C . F . : 04740150588 P. IVA : 01295841009*  
*c/o Studio Battistini Via S.Maria Goretti 6 - 60013 Corinaldo (AN)*  
*Tel/Fax : + (6) 33249264 - +39335433868*  
*email: direzioneartistica@ilgdo.com*  
*estero.gdo@gmail.com*  
*Sito web: www.gruppodanzaoggi.com*



## CONVERGENZE



Lumière et ombre, ombre et lumière...

l'alternance de ces deux éléments a toujours marqué la vie de l'être humain: un rythme ancestral qui réveille l'animal atavique en chacun de nous et redécouvre la force démesurée du mâle en harmonie avec la nature, dans sa fragilité devant sa grandeur.

CONVERGENZE met en lumière la scission de l'âme humaine entre raison et instinct, retrouvée dans la tribalité, dans la redécouverte des racines inhérentes au rythme de la "terre", comme dans le vol de l'animal libre, à la beauté pure parce que naturellement sauvage, en harmonie avec la nature.

La création de Federica Galimberti est intéressante: elle écrit un langage entièrement personnel, palpitant, nouveau, contaminé par la fascination de la lumière et de l'obscurité.

L'interaction avec l'espace se développe d'une manière abstraite et visionnaire à partir de laquelle des formes pures de lumière prennent vie, divisant et réfléchissant, composant des espaces dans l'imagination du spectateur.

Un rythme primordial qui se matérialise dans une danse physique, de la terre, dans le défi extrême de soi et de l'autre, précisément dans une relation abstraite mais impliquante et énergique entre la musique électronique et la terre, la lumière et le rythme, la puissance de la danse et la joie de la dynamique. Le chorégraphe fait le choix conscient et précis de configurer ce thème avec un ensemble exclusivement masculin, d'un grand impact scénique, mais également capable d'exprimer l'infinie fragilité devant l'immensité.

Et la représentation de thèmes si anciens et pourtant si contemporains, fascine, ce qui donne lieu à une pièce très convaincante.



# CRÉDITS

DANSEURS \_ E.sperimenti Dance Company

CHORÉGRAPHIES \_ FEDERICA GALIMBERTI

MUSIQUE \_ AA.VV.

COSTUMES \_ NOEMI INTINO

LUMIÈRES \_ S.S SERVICE DI M. GIAMMINONNI - DIEGO SACCHI

PRODUCTION \_ GruppoDanzaOggi de Patrizia Salvatori

PROMO \_ <https://vimeo.com/257147629>



*Associazione GRUPPO DANZA OGGI*  
*Legale Rappresentante: Gabriella Gasparini*  
*C. F. : 04740150588 P. IVA : 01295841009*  
*c/o Studio Battistini Via S.Maria Goretti 6 - 60013 Corinaldo (AN)*  
*Tel/Fax : + (6) 33249264 - +39335433868*  
*email: direzioneartistica@ilgdo.com*  
*estero.gdo@gmail.com*  
*Sito web: www.gruppodanzaoggi.com*

